

# *Partido paraguayo alerta sobre acciones de la derecha en Brasil*

---



Asunción, 21 mar (RHC-PL) El Partido del Movimiento al Socialismo (P-MAS) de Paraguay expresó su preocupación por los acontecimientos de los últimos días en Brasil, con acciones contra la presidenta Dilma Roussef.

Un pronunciamiento de esa organización rechaza las pretensiones de la derecha, que va escenificando -afirma- un golpe jurídico-parlamentario contra el Gobierno legítimamente constituido de Roussef.

Nos alarma cómo el poder Judicial y la Policía "estarían abusando de sus facultades solamente para alimentar al morbo mediático", expresa la nota.

Esta se refiere a la trama montada por la que califica de derecha golpista para lograr el desprestigio del exmandatario Luiz Inácio Lula da Silva y la propia Roussef, pues a la fuerza busca erosionar la democracia al no contar con apoyo popular.

De esa manera pretende recuperar el poder, de acuerdo con el P-MAS, que añade cómo en Brasil el pueblo eligió al Partido de los Trabajadores al Gobierno y "en democracia solo el voto popular puede revocar esa decisión".

Para el continente -opina- tendría consecuencias nefastas que un país de la magnitud de Brasil vea su

democracia "capturada por la dictadura judicial" y por eso lanza el pronunciamiento un llamado a estar vigilantes.

Esa exhortación está dirigida, entre otros, a los partidos de izquierda, a las organizaciones civiles, sociales, referentes artísticos, académicos y activistas para "cerrar filas contra esta ola antidemocrática y conservadora".

Lo que está en juego en Brasil es el espacio de participación de los sectores empobrecidos, trabajadores y excluidos, agrega el comunicado del P-MAS firmado por su presidenta, Rocío Casco.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/88028-partido-paraguayo-alerta-sobre-acciones-de-la-derecha-en-brasil>



**Radio Habana Cuba**